



新しい学び舎で ～ 一人一人が自立と成長を目指して ～

校長 井上 雅子

「今までありがとう。新校舎でもこれまでの伝統と歴史を引き継いでいきます」

7月20日の旧校舎での最終日に、生徒全員が校舎への感謝の気持ちを書いた3年生のメッセージです。終業式の前1週間は、直前の雷の影響もあって、緊急放送以外の放送機器やチャイムが使えなくなるなど、老朽化した校舎の悲鳴が聞こえてくるような状況でした。それでも最後まで、生徒と生徒の学習環境を守ってくれたと本当に心から感謝の気持ちになりました。

1年前、生徒会から、新校舎へもっていきたいもの、引き継いでいきたいものについてのアンケート結果をまとめたものを手渡されました。体育館に飾ってある校歌と教育目標、各教室の表示板などとともに、「主体的に考え行動する生徒」「生徒が主体的に活動する運動会や合唱祭などの行事」を引き継いでいきたいとありました。

開校60周年を迎え、11月には新校舎移転のお祝いとともに記念式典を行うのですが、引き継いでいくべき伝統について改めて考える機会ではなくてはなりません。でも生徒の皆さんはもうしっかり答えを出してくれています。ひばりが丘中学校の良き伝統の1番は、「主体的に考え行動する生徒」であり、そのような生徒を育成する学校です。

8月4日から新校舎への荷物の搬入が始まり、8月14日には引っ越しの全てが完了しました。また、8月16日から始業式前日まで校庭整備の工事が入り、8月下旬からは給食室の稼働準備も始まり、いよいよ9月2日（木）から自校での給食が開始します。夏季休業中は、教職員全員が、全てのものの仕分け、梱包などを行い新校舎に整理して納め、2学期を迎える準備をしました。これまでの校舎を去るのは少し寂しい気持ちでしたが、何もかも新しくきれいな設備、明るい教室、広い中庭などを見ると、新しいスタートという気持ちになり、新校舎を準備してくださった西東京市、市民の皆様に感謝の気持ちでいっぱいになります。私たちはこれまでどおり、本校の良き伝統を引き継ぎ、住吉町の地域の皆さんがひばりが丘中学校の生徒を見守り応援してくださったように、このひばりが丘でも愛され応援される生徒、信頼される学校を創っていくことでお返ししなければならないと思います。



■スタートアップ期間からオンライン授業で2学期スタート～感染拡大防止のために～

緊急事態宣言下においても全国・東京都は新規感染者が増加しており厳しい状況が続いています。本校では1学期同様、消毒、換気の徹底、登校時の生徒の丁寧な健康観察、時差登校、三密を避ける教育活動、体育の授業がある日は体育着登校など、感染防止対策を徹底してまいります。保護者の皆さま方には、お子さまの健康管理について引き続きご協力をお願いいたします。



既にお知らせしたように、30日（月）～1日（水）を西東京市スタートアップ期間として二者面談を行いました。コロナ禍でのストレス、夏季休業明けの不安などを少しでも取り除き、より良い2学期のスタートにしていきたいと思っています。保護者の方でご心配なことがありましたら遠慮なくご連絡ください。

6日（月）からは給食で登校する以外は自宅でのオンライン学習となります。eライブラリや3年生のためのトライイットなどの活用も進めます。オンラインの授業で理解できないことがあったら、給食の前後に質問教室を設定しています。

■自校方式給食開始

これまでは住吉小学校との親子給食でしたが、新校舎では自校方式の給食となります。住吉小学校の親子給食もとてもおいしかったです。自校の給食はとても楽しみです。またアレルギーの生徒への除去食の提供ができるようになりました。安全に対応できるよう夏季休業中に教職員全員で研修を行いました。



■生徒の活躍

野球部 都大会出場 多摩大会出場 **吹奏楽部** 東京都吹奏楽コンクール 銀賞受賞

■おやじ倶楽部 東京都教育委員会表彰

今年度の「学校活動支援団体等に対する東京都教育委員会感謝状贈呈団体」に選ばれました。毎年、全学年に行っている職業講話、運動会や合唱祭などの行事のお手伝いなどの活動が表彰の対象となりました。今後も本校の生徒のためによりしく願います。

■12学級の黒板アート ～旧校舎への感謝の気持ちをこめて～

美術の授業で「開校60周年記念」「旧校舎の思い出と新校舎への希望をもつこと」をテーマとし、4月から全校生徒で取り組みました。学級で5つ選んだ後、生徒会や担任、教職員などの投票でクラス1つの作品を選びました。校舎やヒバリ、夢や希望の文字などをモチーフに構成している絵が多く、校舎に込めた思いを表現しています。

7月20日には、作品の絵を投影機で写し、クラスの代表数人がチョークで描きました。全員でメッセージを書いたヒバリのカードや、花を周りに装飾しました。最後にクラス全員で記念撮影をしました。西東京市広報課の取材も受けました。

<生徒のメッセージから>

<3年生>

- ・この校舎での思い出は一生忘れません。今までありがとう。
- ・ひばりが丘中学校の伝統を新校舎に必ず受け継ぎます。60年間お疲れ様でした。
- ・たくさんの思い出ありがとう。楽しかった！

<2年生>

- ・今まで私たちの生活を支えてくれてありがとう。この校舎で過ごした日々はとても楽しかったです。本当にありがとうございました。
- ・中学校生活が不安だったけど、様々な場面で支えてくださり、私たちを今まで見守ってくれてありがとうございました。
- ・ここから見える富士山が見られなくなるのは寂しいです。

<1年生>

- ・体育館や校庭が広くて貫禄のある学校でした。1学期だけだったけど思い出をたくさんつくることができました。ありがとうございました。
- ・この校舎でのことを忘れずに、新しい校舎でも頑張ります。
- ・おかげさまでたくさんの友達を作ることができました。運動会や水泳ができて思い出ができて良かったです。
- ・歴史がたくさん詰まった校舎でした。新しい校舎になっても変わらず楽しく過ごします。みんなの成長を見守ってくれてありがとう。

3年A組



3年B組



3年C組



2年A組



2年B組



2年C組



2年D組



1年A組



1年B組



1年C組



1年D組



1年E組

